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令和 ６年 ３月２０日(水）

瀬戸地域まちづくり協議会

壱岐市芦辺町箱崎大左右触９２４

080-8574-5853

発行責任者 町田 正一

令和５年度末運営委員会（総会）を開催します
令和６年３月１４日（木）瀬戸地域まちづくり協議会の役員会を箱崎地区公民館で開催しました。

令和５年度末運営委員会（総会）開催に向けて、令和５年度事業報告及び決算内容について役員への

説明と、総会資料の確認をしました。

令和５年度（基礎額・保全額）交付金等収入は２，７９７，２１４円で、支出２，３１１，４８３円

残額４８５，７３１円は次年度繰越となります。地域活性化型（先の川バス停屋根・椅子設置事業）は

交付金２１５，０００円，支出は２１５，０００円となっています。基礎額・保全額の主な支出項目は、

広報紙「せとまちだより」印刷代、環境美化事業に係る経費（市道等除草作業日当・種・球根・肥料等

の購入費）ボランティアなどに係る１日保険代等です。花壇の水やり、草とりなど自主的に取り組まれ

いる方々もおられ、大変、助かっています。令和５年度事業報告及び収支決算は、３月２７日（水）開

催の運営委員会（総会）で承認を受ける予定です。
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箱崎中学校の校旗・卒業アルバム等保管しています！

２０１１（平成２３）年３月箱崎中学校は閉校になり、１３年もの年月が経過しました。３年ほど前、

箱崎中学校最後の校長・松野修司氏がまち協を訪問され、「閉校記念誌を発行したが、購入希望者が多

くなり、単価が安くなり、予算残が発生した。一部は藤棚修復に使用したが１５万円残った。瀬戸と箱

崎の小中学生のために使ってもらいたい。」と、瀬戸・箱崎まち協それぞれ７５，０００円ずつ頂きま

した。「箱崎中学校の校旗や写真などがあるので、どこかに展示できないか検討している。これに使わ

せてもらいたい。」旨伝え、瀬戸まち協で一括して特別会計を開設し、管理することとなりました。

アルバム等は３年ほど前に事務所に運

び、保管していました。今回、残りの校

旗等を保管場所から引き取ってきました。

展示をする場所は決まっていませんが、

卒業アルバムは、スチール書庫を購入し

並べました。昭和４５年３月卒業から平

成１１年３月卒業までのアルバムがあり

ます。（昭和４６年と昭和５０年はあり

ません）

貸出はできませんが、瀬戸地域

まちづくり協議会事務所で閲覧で

きます。（紛失防止のため）

また、朱色の応援旗もあります。

この旗は、同窓会で使用される場合に限り貸出を

しますので、記念写真撮影などに利用ください。

校歌のＣＤもあります。（必ず、返却ください。）

上の写真は、第２３回卒業生のアルバムから・・・

皆さん、本年、「古希」では？（Ａ組だけ使用）

箱崎中学校最後の 第６４回卒業生 平成２３年３月 卒業アルバムより

もってこいネットワーク通信より



　　  

 

  

　

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

　　　　　 

　

４０年程前の話になりますが、パナソニックがナショナルといっていたころ、

北海道への３泊４日の優待旅行へ行かないかと友達の母親から誘われました。

格安だったので参加しましたが、福岡県の参加者が多いツアーで、その中に、

よう飲ますご婦人が一人。朝から晩まで飲み放し。旅も最後の宿泊地、札幌のホテル

にもうすぐ着というときにバスの中で「すすきのを通ると聞いたからすすきにかくれて用を足せる思っ

ていたがすすきなど、どこにもない」と大騒ぎ。ホテルに着くなりトイレへ一目散。トイレに行きたい

のは本当だと思いましたが、札幌の繁華街「すすきの」と植物の「すすき」をからめた話に皆、大笑い

でした。ツアー旅行でバスに乗る時は「トイレが近くなる酒は絶対飲まない」いい教訓になりました。

さて、私は、３月３１日をもちまして、集落支援員をやめます。今まで、多くの人達から支えられて

活動することができました。本当にありがとうございました。４月からは、一部会員として頑張ってい

きますのでこれからも、よろしくお願いします。「とっしゃんのひとりごつ」はこれでおしまいです。

昨
年
の
１
２
月
に
「
ま
ん
が
日
本
昔
ば
な
し
」
の
上
映
会
を
、
Ｊ
Ａ
壱
岐
市
職
員
立
山
淳
氏
の
ご
協
力
で
実
施
し
ま
し
た
が
、
他
に
、
立
山
氏

が
力
を
注
い
で
お
ら
れ
る
の
が
、
「
平
和
学
習
」
で
す
。
第
二
次
世
界
大
戦
で
、
壱
岐
の
人
々
の
体
験
や
実
態
を
調
べ
、
多
く
の
人
に
知
っ
て
も
ら
い
、

二
度
と
、
人
々
が
悲
し
む
こ
と
が
な
い
よ
う
後
世
へ
伝
え
る
活
動
を
展
開
し
て
お
ら
れ
ま
す
。
機
会
が
あ
れ
ば
、
是
非
、
聞
い
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

さ
て
、
瀬
戸
の
古
い
写
真
提
供
を
皆
さ
ん
に
お
願
い
し
、
集
ま
っ
た
写
真
は
、
「
せ
と
ま
ち
だ
よ
り
」
に
掲
載
し
て
き
ま
し
た
が
、
写
真
以
外
で
も
戦
争
に
関
す
る
資
料
を
見

せ
て
い
た
だ
く
機
会
が
あ
り
ま
し
た
。
南
町
の
小
島
忠
男
さ
ん
か
ら
は
平
成
２
０
年
８
月
８
日
（
金
）
発
行
「
壱
岐
日
々
新
聞
」
の
切
り
抜
き
の
提
供
が
あ
り
ま
し
た
。
瀬
戸
で

も
こ
ん
な
悲
話

が
あ
っ
た
事
を

私
は
知
り
ま
せ

ん
で
し
た
。

平
和
学
習

私達はだ～れ～？

交通指導員として長く貢献されました。写真は馬渡利徳氏提供 →

山口正彦氏提供 Ｓ４０年代

Ｈ１４年

とっしゃんの

ひとりごつ

Ｓ４０年代後半？馬渡氏提供

Ｓ３０年代

平成１４年度 中体連 ソフト優勝 父兄も頑張りました ↑

今
、
世
界
で

は
ウ
ク
ラ
イ
ナ

や
ガ
ザ
地
区
を

は
じ
め
戦
火
の

中
に
生
き
て
い

る
多
く
の
人
々

が
い
ま
す
。

こ
の
記
事
を
読

ま
れ
て
、
皆
さ

ん
が
「
平
和
」

で
あ
る
こ
と
の

あ
り
が
た
さ
と
、

戦
争
は
絶
対
し

て
は
い
け
な
い

と
い
う
こ
と
を

再
認
識
さ
れ
る

機
会
に
な
れ
ば

幸
い
で
す
。


